
TEST DE DIFFÉRENTIATION DE LA LÉSION CRÂNIENNE PURE

COURS 21

EXEMPLE EN PROCUBITUS ★★☆☆☆

A. Position du sujet

Le sujet est en procubitus, la tête pendante en dehors de la table, on demande au sujet de réaliser une flexion dorsale des 2 pieds et en même temps le praticien réalise une tension de la dure mère par une flexion accentuée de la tête.

B. Temps du test

Le praticien percute au marteau réflexe les premières thoraciques si douleur haute, les lombaires si douleur basse.

La réponse douloureuse à la percussion signe une lésion crânienne la non-douleur signe une lésion articulaire de base.



DOULEUR HAUTE, PERCUSSION DES THORACIQUES HAUTES



DOULEUR BASSE, PERCUSSION DES VERTÈBRES LOMBAIRES